



CONDADO DE ORANGE

Residuos y Reciclaje de 

Nuestra Comunidad. Nuestro Compromiso.

Thomas D. Koutroulis, Director
601 N. Ross Street, 5th Floor
Santa Ana, CA 92701

www.oclandfills.com
Teléfono: (714) 834-4000
Fax: (714) 834-4183

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

28 de octubre de 2024

Contacto: Francine Bangert / (714) 461-1182

Francine.Bangert@ocwr.ocgov.com

CELEBRANDO LA SOSTENIBILIDAD: RESIDUOS Y RECICLAJE DEL CONDADO DE ORANGE ORGANIZA UN EVENTO DE DONACIÓN DE COMPOST EL 2 NOVIEMBRE

Compost GRATUITO con certificación STA disponible para mejorar su jardín.

CONDADO DE ORANGE, CA (28 de octubre de 2024): Residuos y Reciclaje del Condado de Orange (OCWR, por sus siglas en inglés) se complace en anunciar un evento de donación de compost para la comunidad en todo el condado el sábado 2 de noviembre, de 7:30 A. M. hasta el mediodía. Los residentes del Condado de Orange están invitados a cualquiera de las tres ubicaciones: Bee Canyon Greenery (Frank R. Bowerman Landfill) en Irvine, Valencia Greenery (Olinda Alpha Landfill) en Brea y Capistrano Greenery (Prima Deshecha Landfill) en San Juan Capistrano.

OCWR ofrecerá compost listo para usar de forma gratuita. En los vertederos Frank R. Bowerman y Prima Deshecha, se anima a los residentes a traer sus propios contenedores o bolsas de basura de jardín resistentes y una pala para cargar el compost. En Olinda Alpha Landfill, se distribuirán bolsas de compost cargadas previamente y cada hogar tendrá un límite de cuatro bolsas, hasta agotar existencias.

“Residuos y reciclaje del Condado de Orange se enorgullece de reciclar los residuos orgánicos en compost que enriquece los jardines y paisajes de nuestra comunidad. Nuestro evento de donación de compost, el 2 de noviembre, es una oportunidad fantástica para que los residentes participen en prácticas sostenibles justo a tiempo para el Día de Reciclaje de EE. UU. el 15 de noviembre”, dijo Tom Koutroulis, Director de OCWR. “Esta iniciativa es un recordatorio de que, al reciclar materiales orgánicos, todos podemos hacer una diferencia significativa para nuestro medio ambiente y el futuro”.

El compost de OCWR ha sido certificado con el Sello de Prueba de Garantía (STA, por sus siglas en inglés) por el Consejo de Compostaje de EE. UU., y asegura los más altos estándares de calidad. La donación tiene como objetivo proporcionar a los residentes compost saludable adecuado para los patios y jardines de los hogares.

Los lugares de recolección de compostaje incluyen:

- Frank R. Bowerman Landfill, 11002 Bee Canyon Access Rd., Irvine
- Olinda Alpha Landfill, 1942 N. Valencia Ave., Brea
- Prima Deshecha Landfill, 32250 Avenida La Pata, San Juan Capistrano

Cree un impacto: ¡Celebre el Día Nacional del Reciclaje con Residuos y reciclaje del Condado de Orange!

Únase a nosotros en la celebración del Día Nacional del Reciclaje, el 15 de noviembre, recogiendo compost gratis el 2 de noviembre y comprometiéndose a hacer su parte. Este día está dedicado a promover el reciclaje en los Estados Unidos a través varios eventos nacionales. Los residentes del Condado de Orange pueden participar aprendiendo más sobre reciclaje, compostaje y participando en nuestro concurso del Día de Reciclaje de EE. UU. en las redes sociales.

¡Síguenos en las redes sociales @OCWaste para tener la oportunidad de ganar un paquete familiar de cuatro entradas para Discovery Cube! Los residentes pueden ingresar haciendo una promesa en nuestras páginas de Facebook o Instagram sobre cómo planean reciclar en el Día de Reciclaje de EE. UU. Para obtener más información sobre el concurso, visite nuestro sitio web en OCLandfills.com/AmericaRecyclesDay.

Recuerde, los pequeños esfuerzos pueden conducir a un cambio significativo. Por ejemplo, reciclar aluminio ahorra suficiente energía para alimentar una bombilla de 100 vatios durante 20 horas, mientras que el mismo artículo en un vertedero puede tardar entre 80 y 100 años en degradarse. Esto destaca la importancia crítica de reciclar.

Para obtener más información, OCRecycleGuide.com de OCWR es un recurso valioso para los residentes que buscan reciclar varios artículos y aprender sobre las opciones de reciclaje. También es esencial asegurarse de que artículos peligrosos como baterías, pinturas y productos de limpieza para el hogar no terminen nuestros vertederos. El Condado de Orange ofrece cuatro Centros de Recolección de Residuos

Domésticos ubicados en Anaheim, Huntington Beach, Irvine y San Juan Capistrano, abiertos de martes a sábado de 9 A. M. a 3 P. M. Puede encontrar más información, consejos y cuestionarios sobre el reciclaje en línea a través de [OCLandfills.com/learn](https://oclandfills.com/learn).

Acerca de Residuos y Reciclaje del Condado de Orange (OCWR)

OCWR satisface las necesidades de eliminación de desechos sólidos del condado al proporcionar servicios de administración de desechos, operar vertederos públicos, proteger el medio ambiente local, invertir en empresas de energía renovable y promover el reciclaje para garantizar una comunidad segura y saludable para las generaciones actuales y futuras. El departamento administra uno de los principales sistemas de eliminación de desechos sólidos del país, tres zonas verdes de compost, y todas asisten a residentes y negocios en las 34 ciudades y áreas no incorporadas del condado. Los tres vertederos activos de OCWR reflejan la ingeniería ambiental en su máxima expresión. Obtenga más información en el sitio web de OCWR: [OCLandfills.com](https://oclandfills.com).

###